
«Nei percorsi in preparazione
al matrimonio tanti strumenti
per  vivere  la  nostra
relazione»
“Come sigillo sul tuo cuore”. È questo il titolo scelto per
l’incontro, che si terrà nel pomeriggio di domenica 19 marzo
presso il seminario vescovile di Cremona rivolto alle coppie
di fidanzati in cammino verso il matrimonio. L’appuntamento di
preghiera e condivisione vedrà la presenza del vescovo, mons.
Antonio Napolioni, pronto a mettersi in dialogo con tutti i
presenti.

E se il dialogo è fatto di parole, la complicità dei fidanzati
si  coglie  dagli  sguardi.  Come  quelli  di  Mattia  Bazzoni  e
Giulia Caviglia, che, ospiti della nuova puntata di “Chiesa di
casa”, il talk di approfondimento pastorale settimanale, hanno
raccontato  il  loro  modo  di  stare  insieme  semplicemente
fissando gli occhi l’uno sull’altra.

«Anche se siamo già sposati da alcuni mesi – ha scherzato
Mattia  Bazzoni  –  ci  ricordiamo  bene  del  percorso  di
preparazione al matrimonio. Per noi è stato molto prezioso: ci
ha aiutati a nutrire l’attesa di una vita insieme». Il focus
del cammino, infatti, non è stato solo spirituale. «Ci sono
stati dati molti strumenti per vivere la nostra relazione, in
particolare per imparare a confrontarci», ha ricordato Giulia
Caviglia.

E proprio perché quello in vista del matrimonio è un cammino,
la consapevolezza di chi lo affronta è quella di vivere un
percorso rivolto verso il futuro. «La paura di sbagliare c’è
sempre, soprattutto per una scelta grande come il matrimonio –
secondo la giovane – ma si ha anche la consapevolezza di avere
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sempre accanto una spalla, un compagno pronto a sostenerci ed
aiutarci».

A spaventare poi, molte volte, è il senso di definitività che
il  sacramento  porta  con  sé.  «Il  “per  sempre”  però  –  ha
spiegato  Bazzoni  –  è  l’unica  forma  di  impegno  che  conta
davvero, perché è il riflesso dell’amore di Dio. E questo ci
conforta: ci sentiamo accompagnati dal Signore, che veglia su
di  noi.  In  fondo,  stiamo  solo  percorrendo  la  strada  che
Qualcun altro ha già preparato per noi».

Una  strada  lunga  una  vita  che,  per  Giulia  Caviglia,
addirittura  «supera  le  aspettative  che  avevamo  prima  di
sposarci. Riusciamo sempre a percepire un fondo di gioia in
ogni nostra giornata, dato dal sentire che abbiamo raggiunto
ciò  che  desideravamo  perché  stiamo  affrontando  il  domani
insieme.  Per  questo  alle  coppie  di  fidanzati  direi  di
lanciarsi  verso  il  futuro  senza  paura,  perché  ciò  che  li
aspetta è bellissimo».

Alle sue parole hanno fatto eco quelle del marito. «Per noi il
matrimonio è stato il punto di partenza per una nuova vita. A
chi  si  sta  preparando  auguro  di  saper  sfruttare  ogni
occasione,  come  l’incontro  di  domenica  19  marzo  con  il
vescovo, per fermarsi a riflettere su ciò che si sta vivendo».


